

## VUELCA CAMIÓN DE VOLTEO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA

La falta de pericia del operador de un camión de volteo provocó que la unidad terminara volcada, mientras transportaba material para las obras de reencarpeta- miento en la Calzada Ignacio Zaragoza y calle Enna, en la colonia Santa Martha.



FOTO ESPECIAL



# Manolo Jiménez impulsa desarrollo en 38 alcaldías

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, y el alcalde de Torreón, Román Alberto Cepeda González, anunciaron el arranque del programa Giro Independencia para mejorar la seguridad e infraestructura de los municipios.

“Esta es mi tercera visita a Torreón como gobernador. Las acciones hablan más que las palabras. Estuvimos allí el domingo para iluminar Villa Mágica, discutimos temas relacionados con Laguna en una reunión con Fomec y hoy vemos que estamos tomando impulso”, dijo el mandatario.

Al respecto, el alcalde romano, Alberto Cepeda González, enfatizó que esta es una tarea importante para Torreón, un proyecto integral y necesario desde hace mucho tiempo.

Añadió que “el interés público de Coahuila es la seguridad, pero el atractivo de la generación de empleos sin duda se debe a este tipo de obras. La obra, acordada con el gobierno que encabeza Manolo Jiménez Salinas, estará terminada en 11 meses y atraerá a más de 250 millones de pesos.

Además, Jiménez Salinas destacó que su administración trabaja estrechamente con los 38 municipios y que “hay una dirección integral para 2024, y el marco del plan de desarrollo 2023-2029 prioriza la seguridad.

Ante empresarios, representantes de la Cámara de Comercio y ciudadanos comunes, reiteró que su administración espera implementar más proyectos para la Perla de La Laguna.

“Se cumplirá la promesa de proteger a Coahuila en beneficio de todas las familias, tal como se acordó con Román Cepeda”, afirmó.

Dijo que habrá más construcciones en el área, incluido el Puente Diana Laura y las Carreteras Independencia y Abastos. / 24 HORAS





**APOYO.** El gobernador de Coahuila se reunió con el alcalde de Torreón, Román Cepeda, y abanderaron el programa Giro Independencia para fortalecer la seguridad.



# COMPARTIR LA PROSPERIDAD PIDE CLAUDIA SHEINBAUM

Por José Vilchis Guerrero

como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, donde uno de sus mayores logros fue reducir la inseguridad.

Cuando se apoya al que menos tiene, cuando se comparte la prosperidad, entonces México florece, fue el mensaje de la precandidata presidencial de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" Claudia Sheinbaum Pardo, durante su encuentro con militantes de Tehuacán, Puebla, donde recordó que la Cuarta Transformación impulsa el crecimiento de la economía de abajo hacia arriba, en beneficio de todos.

Durante su discurso, resaltó los logros alcanzados durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador que dieron estabilidad económica al país, lo que ha impulsado a que México sea visto como un país bien posicionado ante el mundo. "Hoy el peso está mejor que nunca; no hay inflación, —más que la inflación internacional que hubo por la guerra en Ucrania, no por lo que se hizo en México—; hay la mayor Inversión Extranjera Directa que no había habido; la economía está creciendo; tenemos una muy buena relación con Estados Unidos, con Canadá, nuestros socios comerciales, con todo el mundo", agregó.

Recordó que, por años, los gobiernos anteriores impulsaron un modelo económico que sólo generó desigualdad y pobreza para los mexicanos, donde presumían al país por la mano de obra barata y por la explotación de trabajadores y trabajadoras mexicanas.

"Lo que tenemos que presumir es la riqueza de nuestro país, su riqueza natural, su riqueza cultural, los trabajadores que son los mexicanos y mexicanas. Miren Puebla, presumen mucho Nueva York y ¡qué sería de Nueva York sin los poblanos y poblanas que trabajan allá!", afirmó.

Por ello, expuso que la continuidad de la transformación implica mayor desarrollo para el país, a través del Plan C que busca construir justicia y democracia desde abajo.

"Por eso queremos más democracia, más desarrollo en nuestro país y que no se nos olvide el Plan C del Presidente López Obrador, que construye democracia desde abajo", manifestó.

Finalmente, llamó a la militancia de Puebla a mantener la unidad como eje fundamental que permita garantizar el triunfo en el próximo año, pero también invitó a tener más apertura para que más personas que no son parte del movimiento se sumen.

Por su parte, el coordinador de la Defensa de la Transformación en Puebla, Alejandro Armenta Mier, reconoció a Claudia Sheinbaum como una fiel promotora del Humanismo mexicano, que quedó confirmado en su paso





Foto: X: @Claudiashein

